

ハピネス城西 ~あなたが主役~

～医局から～



城西病院医局には、非常勤を含め12名の医師がいます。この度、組織変更がありました。昭和49年より35年に亘り副院長を務められた勝瀬烈医師に替わり、平成21年4月1日より私小谷泰教と、植村桂次医師が副院長に就任しました。又、私に替わり吉富昭医師が診療部長に就任されました。

非常勤として枝川浩二医師が水曜日の午後、宮内和瑞子医師が火曜日、妹尾愛子医師が金曜日、多田量行医師が木曜日の午前と従来の体制に加えて、今年の4月から井上秀之医師が月曜日勤務となりました。

当院では、チームケアを重要視しています。主治医をリーダーとし、多くの医療専門スタッフ(看護師、薬剤師、臨床心理士、作業療法士、精神保健福祉士、管理栄養士、放射線技師他)が患者様を中心にチームを組み、共通の目標に向けてケアを進めていくことでより良い治療・援助を提供できるよう努めています。

医局員一同、チーム医療の中核としての役割を果たすべく、他職種のスタッフと協力しながら、徳島県の精神医療の発展に貢献できるよう頑張ってまいります。

副院長 小谷泰教

医局新人スタッフより



近年の精神医学の進歩は著しく、精神疾患は「分からない、治らない病気」から、「理解でき、治癒する病気」へと変わりつつあります。しかし、患者様やその家族の苦悩が完全になくなることはありません。私たち精神医療の従事者は、恵まれず社会からも理解されない人々に手をさしのべ、その人生を共有するという、最も全人的な医療の一部を担っています。そのことを誇りに思い、感謝しながら働く職場を作っていく事が、私に課された使命です。

医療法人睦み会の最も大切にするもの

ロマン(理念)

心と身体を癒し続け

人生をより豊かなものとし

今を共に語り合い支え合って生きる

基本方針

- ① ほど良い医療と福祉を提供し、病める人をことさら大切にして生きる
- ② 心の病は誰でもなりうる病気であることを忘れない
- ③ 心の病は必ず治ることを信じ、スタッフ全員で取り組む
- ④ 同じロマンをもつスタッフと一丸となって、共に高め合う
- ⑤ 互いに支え合う共生社会を作り上げる

よろしくお願ひします

☆ 新人スタッフ紹介 ☆



病棟看護助手
木内真由美

5月11日からお世話を始めています。1ヵ月ぐらいですがまだ分からない事がありますがよろしくお願ひします。
趣味はスノボに毎年いっています。



病棟看護師
久保佐代子

精神科勤務ははじめてなので皆様にご指導していただき、1日も早く慣れたいと思います。
よろしくお願ひします。



ウイスパー
指導員 近藤名央美

仕事を始めてまだ数ヶ月しか経ってなく、迷惑ばかりかけていると思いますが、日々楽しく仕事をさせて頂いています。頼りないと思いますが、これからもよろしくお願ひします。



作業療法室
作業療法士 高田恵里

まだまだ不慣れな部分が多くありますが、一生懸命頑張りますので、よろしくお願ひ致します。自己の健康管理に留意し、先輩のような温かい看護師になりたいと思います。



病棟看護師
手塚芳香

なんとか病棟の仕事にも慣れ、アットホームな職場の雰囲気にいつも支えられているなあと痛感します。自己の健康管理に留意し、先輩のような温かい看護師になりたいと思います。



総務部総務課
中内義典

まだ入社したばかりで、わからないことだらけですが一日でも早く一人前になります。皆様のお役に立てるように精進していきますので、よろしくお願ひ申し上げます。



病棟看護助手
野木翔太

4月1日から職員になった野木です。今はわからないことだらけで、職員の皆様にはご迷惑をおかけしておりますが、今後、色々な事を学んで、成長していきたいと思います。宜しくお願ひ致します。



薬剤室
薬剤師 野島裕介

今年度から城西病院で働かせてもらっている野島裕介です。趣味は料理を作る事と食べる事です。休みの日はよく美味しいと噂されるお店を食べ歩いたりしてます。まだまだ右も左もわからない新人ですが一生懸命頑張ります。



病棟看護師
細谷奈央

4月から勤務している細谷です。少しづつ城西病院にも慣れてきています。これからもよろしくお願ひします。



ウイスパー
精神保健福祉士 柳川裕香

まだ仕事を始めて間もないですが、日々新しい発見があり、充実した毎日を過ごしております。まだまだわからない事と緊張の連続で未熟な私ですが、これからもよろしくお願ひ致します。

♪スタッフのユニフォームが変わりました♪



総務部



看護部



看護部



相談室

